
Kandidat:innen zur Fachschaftsratswahl FSE 2022
Anträge zur Briefwahl bis zum 23.01.2022 an wahlausschuss@fse.uni-due.de.

Einsprüche gegen Beschlüsse des Wahlausschusses über Kandidaturerklärungen sind bis spätestens 23.01.2022
schriftlich beim Wahlausschuss der Fachschaft 5b einzureichen.

Die Auszählung der Wahl findet hochschulöffentlich am 02.02.2022 um 16:00 Uhr im Big Blue Button der Fachschaft 5b
(https://moodle.uni- due.de/course/view.php?id=21391) statt.

Niklas Lehnert

Constantin Koczian
Moinsen Leude, mein Name ist
Constantin und damit der Posten des
Quoten - Ossis weiterhin besetzt
bleibt kandidiere ich hiermit erneut für
den Fachschaftsrat.
Meine bisheriges Aufgabenfeld im
Rat war es unteranderem sich für
Projekte einzusetzen, dort die Leitung
zu übernehmen und dafür zu sorgen,
dass wir immer genug Bier im
Kühlschrank haben.
Das würde ich in der neuen
Legislaturperiode so weiter führen
wollen, da mir das Wohl meiner
Kommilitonen sehr am Herzen liegt.
Danke für eure Stimmen.
3. Jahr im Fachschaftsrat ? I fucking
do it again.

Lukas Spitzer
Moin,

mein Name ist Lukas und ich bin jetzt
schon seit mehren Jahren im
Fachschaftsrat aktiv. In meiner
letzten Amtsperiode war ich
Hauptverantwortlicher für
Infrastruktur und habe u. a. den
Umzug auf die neuen Server sowie
die Erstellung der neuen Website
begleitet. Nun habe ich vor dies noch
ein weiteres Jahr zu übernehmen :)

Kevin Prinz
Hallo zusammen!

Mein Name ist Kevin Prinz. Ich bin
jetzt im dritten Semester und bin aus
Baden-Württemberg nach NRW
gezogen, um zu studieren.
Ich stelle mich hier zur Wahl auf, weil
ich gerne bei solchen
Veranstaltungen mitplane und durch
die Schule auch etwas Erfahrung mit
dem Planen und Organisieren von
Events und Co. habe. Außerdem war
ich seit November schon mit dabei,
da uns leider ein Ratsmitglied
verlassen musste. Deswegen hoffe
ich dieses Jahr auch wieder aktiv
dabei sein zu können.

Frederik Lamic
Damals wurde mir in der Fachschaft
sehr geholfen, als ich noch neu und
verloren im Studium war. Hier wurde
ich aufgenommen und freundlich
empfangen und habe gelernt, welche
coole Projekte veranstaltet werden.
Dadurch wollte ich auch teilnehmen
und anderen Studenten helfen Spaß
und Freude am Studium zu haben,
sowie auch neue Freunde zu finden.

David Rumpf
Hey, mein Name ist David und ich
komme jetzt ins 3te Semester der
Angewandten Informatik SE. Ich
würde gerne dem Fachschaftsrat
beitreten um hier und da für Soziale
Anlaufpunkte zu sorgen, je nachdem
wie die aktuellen umstände dies dann
zulassen. Ich bin mir sicher, dass wir
im Sommersemester wieder mehr
Freiheiten haben und diese würde ich
für unseren Studiengang gerne aktiv
mitgestalten.

Valerie Sophie Diercks
Hi zusammen, ich möchte gerne
Mitglied des Fachschaftsrats sein,
weil ich mich für Events wie die
Game Nights oder ähnliches
einsetzen möchte. Außerdem kann
man gut neue Leute kennenlernen,
und ich würde mich darauf freuen mit
den anderen Ratsmitgliedern
zusammen zu arbeiten

Von diesem Kandidaten ging
keine fristgerechte Vorstellung
ein.

Mike Siegmund

Von diesem Kandidaten ging
keine fristgerechte Vorstellung ein.


